## Alexander von Mertens gewinnt Saarpokal der 505er Jollen

Die wegen der Bauarbeiten am Bostalsee am Stockweiher ausgetragene Ranglistenregatta der 505er Jollen um den Saarpokal gewann am Wochenende mit knappem Vorsprung Alexaner von Mertens vom Berliner Segler Verein mit Vorschoter Frank Heimburger vom Segel-Sport-Club Meissenheim. Den Lokalmatadoren Dirk Frank vom Windsurfclub Saar mit Vorschoter Stefan Kempf vom Yachtclub Saarbrücken (YCSB) blieb er unliebsame zweite Platz. Bei gutem, teils böigem Wind konnten 7 Wettfahrten gesegelt werden. Bis zur letzten Wettfahrt blieb es spannend, erst mit dieser segelte sich von Mertens zum Sieg. Konstant gut waren auch die Leistungen der saarländischen "Veteranen"segler Gerd Engel mit Vorschoterin Renita Engel (beide YCSB) und Jürgen Feuerhake (YCSB) mit Vorschoterin Alexandra Riotte vom Segelclub Bosen. Engel konnte sich den 3 Platz sichern, Feuerhake belegte Platz 4. Seit 40 Jahren segelt Feuerhake für die Saarlandflotte der 505er und organisiert als Flottenchef alljährlich die bundesweit ausgeschriebene Regatta um den Saarpokal, die im nächsten Jahr hoffentlich wieder am Leistungszentrum des Landesverbandes Saarländischer Segler (LVSS) am Bostalsee ausgetragen werden kann. Dank an den Segelclub Rhodes/Saarbrücken, der in diesem Jahr sein Gelände am Stockweiher für eine gelungene Regatta zur Verfügung stellte.